
3 Pièces

70 m²

Réf. 515V1788A

440 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Situation  idéale  au  Cros  de  Cagnes,  en  deuxième  ligne  proche  des

plages  et  des  commerces,  au  calme  avec  une  aperçu  mer.  3  pièces

remis à neuf par son propriétaire. En effet l'appartement bénéficie d'une

très  belle  rénovation  dans  son  intégralité  du  sol  au  plafond,  électricité

refaite et remise aux normes, double vitrage neuf, clim. reversible neuve

dans  tout  l'appartement,  portes  neuves,  dressing  aménagé...Il  n'y  a

plus  qu'à  poser  les  valises...  Ce  3  pièces  est  composé  d'une  entrée,

d'un  séjour  donnant  sur  un  balcon  coté  sud  avec  aperçu  mer,  d'une

spacieuse cuisine indépendante neuve toute ...

Ideal location in Cros de Cagnes, on the second line close to beaches and shops,

quiet  with  a  view  of  the  sea.  3  rooms  refurbished  by  its  owner.  In  fact,  the

apartment has benefited from a very beautiful renovation in its entirety from floor to

ceiling,  electricity  redone  and  brought  up  to  standard,  new  double  glazing,  air

conditioning.  new  reversible  throughout  the  apartment,  new  doors,  fitted  dressing

room...All you have to do is pack your bags... This 3-room apartment is made up

of an entrance, a living room opening onto a south-facing balcony with a view of the

sea, a spacious new fully ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER
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